

ACUERDO ENTRE LA FUNDACIÓN EOI Y LA JUNTA DE COMUNIDADES

# Promoción empresarial mediante investigación

Se realizarán de forma conjunta acciones de formación y medidas de impulso al I+D+i



María Luisa Araújo y Luis Casas, durante la firma del convenio.

Eye  
C-LM

La vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, ha firmado un convenio con el secretario General de la Fundación EOI, Luis Casas, para promover la iniciativa empresarial en un momento donde el impulso emprendedor puede contenerse ante las expectativas económicas.

El Gobierno regional, quiere como medida impulsora del empleo, fomentar el autotrabajo y ayudar a quienes tienen buenas ideas para montar sus propios negocios.

## EMPRENDEDORES

La Factoría de Emprendedores nació hace año y medio

En este sentido, esta es una iniciativa más dentro de las acciones globales que ha desarrollado el Gobierno de José María Barreda.

El acuerdo tiene como objeto la formación de un marco de colaboración entre ambas instituciones para mejorar la formación y el espíritu

## APOYO

Está dirigido fundamentalmente al autoempleo y creación de pymes

empresarial y mejorar la adaptabilidad de los trabajadores, empresas y empresarios.

Está fundamentalmente dirigido al apoyo del autoempleo y a la creación de empresas, así como al aumento de la capacidad de las empresas para adaptarse al en-

torno y ser más competitivas y mejorar las competencias de los trabajadores para que puedan adaptarse a los cambios y trabajar de manera más eficiente con el fin de aumentar la productividad del trabajo.

Desde la Junta de Comunidades, a través del Pacto por el Desarrollo y la Competitividad ya se contemplan medidas dirigidas al fomento de las actividades de innovación e investigación entre las empresas de Castilla-La Mancha. Asimismo y desde la Factoría de Emprendedores se está cultivando y estimulando el espíritu emprendedor y difundiendo y fomentando la cultura emprendedora para crear un tejido empresarial joven en la región.

La Factoría de Emprendedores es una iniciativa que nació hace año y medio con la colaboración de los empresarios, los jóvenes, la Universidad de Castilla-La Mancha, las entidades financieras y los Centros Europeos de Empresas e Innovación de la Región y que junto a otras iniciativas promovidas desde el Gobierno autonómico funcionan en este mismo sentido.

La EOI o Escuela de Negocios es una Fundación del sector público estatal que tiene por finalidad potenciar la formación y la realización y promoción de estudios e investigaciones científicas y técnicas.

COMPROMISO CON LOS EMPRESARIOS



Las empresas siguen contando con el apoyo de la Junta.

## Luz verde a la Sociedad de Garantía Recíproca

Se tiene previsto incrementar la dotación financiera del Fondo de Finanzas de Desarrollo Rural

Eye  
C-LM

La vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, ha reiterado en Toledo el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha con las pequeñas y medianas empresas de la región, atendiendo sus necesidades, como aquellas relacionadas con el difícil acceso a la financiación de las empresas, "y en este sentido vamos a continuar apostando, junto con sindicatos y empresarios, por nuevas líneas de financiación específicamente pensadas para las pymes, así como fondos de capital riesgo e impulsar el funcionamiento de Aval Castilla-La Mancha".

Araújo, que ha realizado un balance de las líneas de apoyo financiero que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha para ayudar a las empresas en el acceso a la financiación de circulante y de proyectos empresariales, ha anunciado que esta semana —concretamente el 29 de julio— el Mi-

nisterio de Economía y Hacienda ha autorizado la Sociedad de Garantía Recíproca "Aval Castilla-La Mancha".

"Aval Castilla-La Mancha" era una demanda de los empresarios de la región, que ha impulsado el Gobierno de Castilla-La Mancha, siendo uno de los socios protectores de la Sociedad, junto con Cecam, y siete entidades financieras: CCM, Caja Guadalajara, BBVA, Banco Santander, Caja Rural de Toledo, Caja Rural de Ciudad Real y Caja Rural de Toledo. Asimismo son 150 los empresarios participantes de la Sociedad de Garantía Recíproca de Castilla-La Mancha "que es el mínimo que exige la Ley".

Asimismo la vicepresidenta ha indicado que en las próximas semanas llevará a Consejo de Gobierno un acuerdo para incrementar la dotación financiera del Fondo de Finanzas de Desarrollo Regional, que hasta ahora está dotado con 6,5 millones de euros y ha permitido que participe directamente ocho proyectos empresariales. "Ahora queremos ir más allá e incrementar la dotación financiera de este fondo de tal manera que se multipliquen las posibilidades de apoyo", dijo.

TERRENOS SE DESARROLLARÁN 1,3 MILLONES DE METROS CUADRADOS

## 40 millones para suelo industrial en Toledo

Eye  
TOLEDO

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, ha firmado con el alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, un acuerdo para dotar a la ciudad de 1,3 millones de metros cuadrados de suelo industrial, lo que supondrá la

creación de 3.000 puestos de trabajo, y que contará con un presupuesto de más de 40 millones de euros.

La previsión es que este polígono, que contará con 100 parcelas de uso industrial, quede urbanizado en año y medio una vez aprobado definitivamente el planeamiento existente que albergará la creación de este sue-

lo industrial en Toledo.

De esta forma, ha asegurado Sánchez Pingarrón, "estamos ofreciendo suelo para la instalación de empresas, totalmente urbanizado, estratégicamente situado, accesible a todos los colectivos y dotado con los últimos avances en logística".

El Gobierno regional contribuye así, a la diversificación y vertebración industrial de la región, a la captación de más inversiones, y a la modernización del entramado empresarial regional.



García-Page y Pingarrón firmaron un convenio.